

Des stratégies conçues pour garantir que l'année scolaire arrive à bon terme



La Havane, 18 avril, (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a déclaré ce vendredi que les élèves pourront passer à un grade supérieur s'ils observent le calendrier d'évaluations prévu avec de bons résultats.

Au cours d'une intervention au programme La Table Ronde de la télévision nationale, la ministre de l'Éducation a signalé que des stratégies ont été conçues pour garantir que l'année scolaire arrive à bon terme malgré la situation créée par le Covid-19.

Elle a rappelé qu'au moment où les écoles et les lycées ont été fermés, le 24 mars dernier, les cours et les évaluations systématiques et partielles se trouvaient à 70% de leurs contenus.

Elle a misé sur le soutien des familles, sur l'étude individuelle des élèves et sur les cours diffusés à la télévision. «Cela nous mettra en mesure de faire une évaluation partielle des élèves quand les cours reprendront » a-t-elle signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220162-des-strategies-concues-pour-garantir-que-lannee-scolaire-arrive-a-bon-terme>



Radio Habana Cuba